

Piraten:	8
Gäste:	2

Alle Abstimmungen sind in der Form (ja/nein/Enthaltung) angegeben.

Beginn der Sitzung: 19:13

Begrüßung

- Johnny begrüßt alle.
- Es folgt eine Vorstellungsrunde.

1 Organisatorisches

- Neue Location für den Stammtisch (Alternative: Markthalle)
- Es herrscht Konsens dahin umzuziehen. Die Markthalle wird wahrscheinlich auch die Sichtbarkeit übernehmen.

2 ACTA-Demo

- Demo ist angemeldet am 21.4. um 13:00 auf dem Stiftsplatz zwischen Burgerking, Kirche und Markthalle.
- Dort ist ab 11:00 auch ein Infostand.
- Evtl kann Strom aus der Markthalle???
- Live-Stream von der Endkundgebung
- Infos gibt/gab es auch über die Info-Liste.
- Grund für Termin, bei dem keine anderen sind: Hoffen auf KL-fremde Demonstranten.
- Es wird mit 200 Demonstranten gerechnet.
- Anonymous ist mit von der Partie.
- Alle Parteien werden angesprochen, ob und wie sie mitmachen.
- Die HSG macht mit.
- Bisher besteht kein Kontakt zur Presse (Radio). Es werden aber Kontaktangebote weitergegeben.
- Es wird nach einer Liste mit GEMA-freier Musik gefragt. Um die 16€ excl. MwSt für den unbürokratischen Weg zu sparen. Der bürokratische braucht vorher die Liste mit allen möglichen Liedern und den entsprechenden Künstlern (Klarnamen).

3 Liquid-Deomcracy-Grillen

- Termin in ca 2 Wochen.
- Unterscheidung zwischen direkter Demokratie ↔ repräsentative Demokratie
- liquid Democracy; irgendwo dazwischen. Es gibt Delegationen, die jederzeit zurückgerufen werden können, damit man sich aber nicht um jedes Detail kümmern will/muss/kann.
- Welche Tools werden gebraucht, wie kann man sie erstellen. Erst im Kleinen und später auch im Großen.
- Morgen Abend Mumble der RLP-Gruppe zum Thema. (Mehr Infos auf der Liste)

4 Jagdpolitik

- Günther Klein, der Presse-Referent des Jagdverbandes stellt sich vor. Er ist als Privatmann hier und nicht als Referent.
- Er würde gerne wissen, was die Anwesenden über die Jagd wissen und wie sie dazu stehen.
- Schlechte Erfahrung im Degenbachtal. Angeschossenes Wildschwein wurde durch die Reithalle laufen gelassen. Zwei wahrscheinlich erschossene Hunde. Aber auch positives bei Wildunfällen.
- Schießnachweis ist umstritten, da einige Personen behaupten keine Zeit zu haben. (Treffsicherheit?)
- politisch: Jagt notwendig sieht die Gruppe augenscheinlich ein. Darüber hinaus sind nur Einzelfälle bekannt
- Ist das ein Thema für die AG Umwelt?
- Bitte keine „Waldschutzjagd“. Ökologischer Jagdverband evtl eher Ökonomischer Jagdverband, da hier versucht wird das Maximum aus dem Wald herauszuholen
- Aufgabe: Wildschäden gering halten, Wildbestand erhalten (durch zufüttern oder auch nicht vollständige Jagd)
- Was wird politisch gewünscht?
 - Ernsthafte Auseinandersetzung ohne wirtschaftliche Interessen.
 - Abschaffung der Jagdsteuer
 - kein „Holz vor Wild“
- Johnny schätzt die allgemeine Stimmung als kritisch gegenüber der Wirtschaft ein, und kein „Holz vor Wild“. Evtl. Liberalisierung des Waffenrechtes (Bogen, Armbrust o.ä.) mit zugehörigem Treffsicherheits-Nachweis denkbar.
- Abschluss: Mitmachen geht immer und wer Themen hat kann sich gerne mit entsprechenden Personen zusammensetzen.

5 Wünsche der Gäste

- Datenschutz und Voratsdatenspeicherung: Ist Kernthema und dafür wird landes- und bundesweit gekämpft.
- Diskussion, was ist Datenschutz und was haben wir momentan was ist zu schützen. In der Politik Minimum den Status Quo halten, in der Wirtschaft starke Verbesserung bzw Einführung der Regeln.
- Grundlagendiskussion über Ziele der PP und die momentanen Aktionen
- Es ist unwahrscheinlich, dass wir in Zukunft vor großen Mengen Reden halten werden.
- „Wisdom of the crouds“

6 Betreuende Grundschule

- wird nicht protokolliert
- Beiträge werden erhöht keine Ermäßigung mehr
- Es gibt evtl Probleme, wir bleiben am Ball.
- vielleicht genauere Informationen auf dem nächsten Stammtisch

Verabschiedung

- Johnny verabschiedet alle und überlässt die freie Diskussion

Ende der Sitzung: 21:29

Protokollant: Jms

Sitzungsleiter: Johnny